



La petite agence



## *Les méritas de l'école du Lac-des-Fées*

Texte de Jordan Saules Robertson, Michael Brown et Marin Kornel Séguin, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

À chaque mois de l'année scolaire, les méritas sont remis aux élèves de l'école du Lac-des-Fées. Les élèves reçoivent un méritas grâce à leur persévérance, leurs efforts, leur respect et leurs améliorations.

Chaque professeur détermine les critères pour obtenir un méritas. Pendant le mois, ils observent les élèves de la classe. Ils regardent leur travail et parfois, ils demandent l'avis des élèves de la classe. Chaque mois de l'année, il y a au moins 18 élèves qui reçoivent un méritas. Vers la fin de l'année, un élève reçoit un gros méritas donné par la directrice.



Les élèves méritants

À la fin de la remise des méritas, les élèves prennent une photo avec leur professeur. Ensuite, il y en a une de groupe avec tous les élèves ayant reçu un méritas. Parfois les professeurs d'éducation physique, d'art dramatique et d'anglais donnent aussi des méritas.



Les élèves de l'école du Lac-des-Fées